



★ 九州大会出場生徒からの報告 ★

こんにちは、生徒会です。さて今回は本校から九州大会に出場したボート部の近藤さんと、情報処理部の森崎さんからコメントをいただきました。九州大会、お疲れさまでした

【九州大会出場生徒】

【ボート部】（大会名：全九州高等学校ボート競技大会）

●男子舵手付クォドルプル

北野くん(3年)、石川くん(3年)、平地くん(2年)、大坪くん(2年)、前田くん(3年)

●女子ダブルスカル 近藤さん(2年)、金丸さん(2年)

●女子舵手付クォドルプル

渡邊さん(2年)、鉄屋さん(2年)、菅原さん(1年)、新西さん(1年)、中川さん(1年)

女子ダブルスカルに出場した近藤さんのコメント

私たちは6月17日・18日に鹿児島県輝北ダム特設ローイングコースで行われた全九州高等学校ボート競技大会に、男子舵手付きクォドルプル、女子舵手付きクォドルプル、女子ダブルスカルの計3艇が出場しました。結果は惜しくも全クルーが準決勝での敗退となりました。自分達のベストが出なかったクルーもありましたが、予選から準決勝へと良いタイムが出たクルーもあり、選手一人一人がチーム丸となって漕ぎ、全員の力が最大限に発揮出来た良いレースになりました。選手だけでなく大会中サポートをしてくれた仲間、応援に来てくださった保護者の方々、先生方のおかげで選手が全力で今回のレースを終えることが出来ました。周りの方々に感謝し、良い結果を残せるようこれからも日々の練習に取り組んでいきたいと思います。

【情報処理部】（大会名：九州地区高等学校ワープロ競技大会）

●技能の部 森崎さん(3年)

技能の部に出場した森川さんのコメント

私は7月24日と25日に大分県立大分商業高校で開催された九州地区高等学校ワープロ競技大会に個人競技で出場しました。大会前日に会場に着いた時には選手の多さに圧倒されました。そんな中、指を動かすために速度の練習をしました。練習を重ねるごとにいつも通りにキーボードを打つことができました。

九州大会当日です。大会最後の練習では緊張して思うように指が動きませんでした。競技順が一打者目だったので緊張の中、挑みました。しかし競技中は落ち着いて自分のペースで競技することができました。結果は、入賞することはできませんでしたが、この大会に出場したことがとてもいい経験になりました。日々の練習のおかげで九州大会に行けましたが、他校のすごさを知り、もっと頑張らないといけないと思いました。